

ASOCIACIÓN DE JUBILADOS, PREJUBILADOS Y PENSIONISTAS DE BBVA

ADMINISTRACION CENTRAL / Marzo – 2025

-VIAJES A REALIZAR EN EL AÑO 2025-

En este año tenemos previstos dos viajes fuera de España.

El primero a Turquía, ESTAMBUL-CAPADOCIA, del 6 al 13 de junio y el segundo a Croacia, fechas previstas a finales de septiembre o principios de octubre.

De momento, para este último viaje no podemos facilitar información, tenemos temas pendientes de confirmar por parte de la Agencia.

Este año, dado que no quedan muchos meses hasta el inicio del viaje a Turquía, los pagos se tienen que realizar menos espaciados que en otras ocasiones.

El primer pago será en marzo, el segundo en abril y el último pago en mayo, de acuerdo con las fechas reflejadas en el documento.

Asimismo, os informamos que el viaje contempla que, en la Capadocia, podamos realizar una <u>excursión</u> opcional en GLOBO

Para poder <u>gestionar la reserva y acordar la forma de pago</u> es imprescindible conocer el número de viajeros que quieren realizarla. Los interesados deberán remitir un correo a la Asociación **antes del 17 de marzo**, relacionando en éste, el nombre y los apellidos de cada uno de los solicitantes.

La salida se realizará desde el aeropuerto de Madrid- Barajas.

2°) Para apuntarse a un viaje hay que presentar, en la Asociación, a la mayor brevedad posible, el justificante del ingreso para la misma, en la cuenta número:

ES03 0182 0953 12 0201540201

Indicando:

Nombre de la persona que realiza el ingreso.

Excursión a la que se destina el abono.

Nombres de las personas que realizarán la excursión.

Teléfono móvil y correo electrónico, en su caso.

En los viajes al extranjero, facilitar también la fotocopia del pasaporte de los viajeros para que el billete de avión lleve el nombre correcto.

No se dará por reservada y/o pagada ninguna reserva de viaje o excursión hasta que no reciba la Asociación los correspondientes justificantes.

3º) Hacemos todos los esfuerzos posibles para que se cumplan todos los itinerarios de los viajes programados.

Deseamos que entendáis que, a veces, algunos detalles podrían cambiar ligeramente por razones operativas de las Agencias que se escapan de nuestro control y no nos sería factible informaros antes de la salida.

4º) La única responsabilidad de la Asociación es procurar a todos nuestros asociados, familiares y amigos, los viajes y excursiones más interesantes a unos precios y servicios adecuados que han sido ofrecidos por las Agencias de viajes contactadas.

Cualquier discrepancia en los viajes y excursiones sería responsabilidad del guía acompañante y cualquier otra incidencia de cierta importancia deberá reclamarse directamente a la Agencia contratada por la Asociación.

5°) Lógicamente, para inscribirse en cualquiera de los viajes y excursiones, se debe tener la condición de asociado, quien también podrá solicitarlo para sus familiares y amigos, siempre que existan plazas disponibles, y estar al corriente de pago de las cuotas de la Asociación.

La preferencia para la inscripción de los asociados se mantendrá durante un mes desde la fecha de inicio de las inscripciones.

6°) Las inscripciones para el viaje a TURQUIA se realizarán el 10 de marzo.

La fecha del ingreso condiciona el orden de preferencia. Las inscripciones realizadas antes de la fecha de inicio se considerarán hechas a las 14 horas del día de inicio.

7º) Condiciones de cancelación sujetas al seguro de cancelación del viaje.

Una vez sacados los billetes de avión y contratado el seguro de cancelación, entrarán en vigor las condiciones de este seguro.

Por supuesto, en casos de fuerza mayor, se estudiará la devolución completa de la reserva efectuada.

El importe del seguro de cancelación contratado no es reembolsable, ya que cubre el posible reembolso del resto del importe del viaje. Ni el Visado, en su caso.

8°) En los viajes de varios días se realiza un ingreso en el momento de la inscripción y el resto antes de la fecha indicada en el viaje correspondiente: los plazos de los pagos se comunican en el documento que se transcribe a continuación, facilitado por Viajes Olympia.



DÍA 1: MADRID – ESTAMBUL. QvPresentación a la hora indicada en el aeropuerto **Adolfo Suárez Madrid-**

Barajas. Asistencia y tramites de facturación para tomar el vuelo con destino **Estambul.** Llegada al aeropuerto internacional de Estambul. Encuentro con nuestro guía y nuestro autobús y traslado al hotel. **Cena y Alojamiento**

DÍA 2: ESTAMBUL. V **Desayuno**. Visita de los puntos más importantes de esta estupenda ciudad. Visitaremos la **basílica de Santa Sofía** que alberga actualmente la Museo Ayasofya y constituye sin duda uno de los más fantásticos edificios de todos los tiempos. Fue construida por Constantino el grande, y reconstruida por Justiniano en el siglo VI, y su inmensa cúpula se levanta majestuosa a 55 metros de altura, con un diámetro de 31 metros.

Conoceremos la majestuosa serenidad del edificio y lo delicado de sus mosaicos bizantinos. Visitaremos la parte de la galería superior con los fantásticos mosaicos. Continuaremos visitando el Antiguo Hipódromo: de los numerosos monumentos que decoraban la " espina " solo queda la columna de Constantino, junto a ella se encuentran los restos de la columna serpentina y situado prácticamente en el centro del hipódromo, destaca el obelisco de Teodosio. A escasa distancia del obelisco se encuentra la fuente de emperador Guillermo II, donada al sultán Abdulhamit II por el káiser. También visitaremos la Mezquita Azul (en turco la mezquita de Sultanahmet), frente a Santa Sofía es la mezquita más esbelta de la época clásica, la única con 6 minaretes, debido a que su interior está decorado, con más de 20.000 placas de azulejos de Nicea (iznik). Para terminar, visitaremos el Palacio Topkapi ubicado en la confluencia del Bósforo y el Cuerno de Oro. En el patio exterior, o primer patio hay un magnífico jardín arbolado. a la derecha del segundo patio, sombreado de cipreses y plátanos, se encuentran las

cocinas del palacio, donde actualmente se expone la colección imperial de cristal, plata y porcelana china. También veremos donde está el harén, los alojamientos aislados de las mujeres, concubinas e hijos del sultán, cuyas intrigas de siglos atraen a los visitantes. En la actualidad, el tercer patio contiene la sala de audiencias, la biblioteca de Ahmed III, una exposición de los atuendos imperiales que llevaban los sultanes y sus familias, las famosas joyas del tesoro, y una inestimable colección de miniaturas de los manuscritos medievales. Almuerzo. Por la tarde, visitaremos el Gran Bazar: en 1461 el sultán Mehmet II hizo construir el primer mercado Cuerno de Oro de madera, que hoy se conoce como "Eski Bedesten", después de muchos incendios fue reconstruido en 1894 y en la actualidad el edificio está cerrado por muros y abovedado. Ocupa una superficie aproximada de 200.000 m2. contiene alrededor de 5000 tiendas que conforman un gigantesco laberinto de calles y pasadizos. Finalizado la visita regreso al hotel. Cena y Alojamiento.

DÍA 3: ESTAMBUL. v **Desayuno.** Salida del hotel, para la visita del Palacio de Beylerbeyi que fue construido entre 1861-1865 por sultán Abdulaziz y está situado en la parte asiática de Estambul en frente del Bósforo. Era la residencia del verano de los sultanes y es mucho menor que el palacio de Dolmabahce. No tiene calefacción y el suelo fue cubierto con una paja comprada especialmente del Egipto. Fue construido en un estilo neoclásico. Estilo lujoso y suntuoso que se nota tan pronto se entra en el palacio. Continuaremos visitando la mezquita de Rustem Pasha una de las mezquitas más bonitas de Estambul. Construida en 1561 es la mezquita con el azuleiado más suntuoso de Estambul. Hecha de los azulejos de iznik de la mejor calidad, con diferentes motivos, desde el abstracto al floral. Después visitaremos el Bazar Egipcio o Misir Carşısı o bazar de las especias que nos transportara a las fantasías del místico oriente. El aire se llena de los tentadores aromas de canela, alcaravea, azafrán, menta, tomillo y cualquier otra hierba imaginable. Almuerzo en el Restaurante. Por la tarde, visitaremos la mezquita de Solimán el Magnífico, esta mezquita está considerada por muchos como una de las construcciones más bellas y suntuosas de Estambul. Fue erigida entre 1550 y 1557 por encargo del Sultán Solimán el Magnífico; el proyecto corrió al cargo de Sinan, el más famoso arquitecto otomano. Proseguiremos con la visita de la Cisterna Basílica "Yerebatan" se trata de un edificio histórico situado en la zona de Sultanahmet y construido bajo tierra. Es lo que conocemos como un aljibe donde antiguamente se almacenaba el agua que abastecía a la ciudad. El lugar tiene 140 m por 70 m y 336 columnas de variado estilo y muchas de ellas con capiteles corintios. Al atardecer, Crucero por el Bósforo ya que una estancia en Estambul no es completa sin la tradicional e inolvidable excursión en barco por el Bósforo, el tortuoso estrecho que separa Europa de Asia. Sus orillas, ofrecen una deliciosa mezcla del pasado y presente, un gran esplendor y una sencilla belleza. Durante el recorrido se pasa por delante del magnífico palacio Dolmabahce; más allá se encuentran los verdes parques y los pabellones imperiales del palacio Yildiz. En el borde de este parque, en la costa, se levanta el palacio de Ciragan, actualmente restaurado como hotel. Traslado al hotel, Cena y Alojamiento.

DÍA 4: ESTAMBUL - CAPADOCIA. v **Desayuno.** Por la mañana, visitaremos los barrios Fener y Balat. En Balat residen los judíos de origen griego, desde la época bizantina, a los que se unieron en el siglo xv los judíos sefardíes, procedentes de España. Fener es el barrio griego desde que aquí se asentaron muchos de los griegos que poblaron Constantinopla, en la época de Constantino. El barrio de Fatih, es una zona islámica ortodoxa, y se dice que aquí residen los devotos más fervientes del islam. Conoceremos la Iglesia Blanquerna o Santa María que fue, debido a su proximidad al imperial, la segunda iglesia más importante Constantinopla, después de Santa Sofía. También veremos la Iglesia de Sveti Stefan, mejor conocida por su nombre "Iglesia de Hierro" en Balat. Proseguiremos nuestro camino hasta la cima de la colina de Eyup donde está el famoso Café de Pierre Loti, cuyo nombre lo tiene en honor al novelista francés que lo frecuentó durante su estancia en Estambul. Desde el Café tendremos unas estupendas vistas del Cuerno de Oro. Aquí podremos degusta r el famoso Te turco. Continuaremos con la visita del Barrio de Galata, construido por los genoveses en 1303, en Beyoğlu (Pera). Galata era una ciudad rodeada de una muralla para prevenir ataques de Bizancio en la región y gobernada por los genoveses (NO se subirá a la torre). Almuerzo en el restaurante. A la hora concertada traslado al aeropuerto de Estambul para embarcar en el vuelo con destino Kayseri. Traslado a nuestro hotel en Capadocia. Cena y alojamiento.

DÍA 5: CAPADOCIA. v **Desayuno** y visita del **Valle de Goreme**, donde se hallan los mejores ejemplos de conventos e iglesias rupestres Elmalı Kilise o "Iglesia del Manzano". La Bárbara Kilise, una pequeña iglesia que conserva numerosos frescos. La Yılanlı Kilise o "iglesia de la serpiente", decorada con pinturas del emperador Constantino y su madre, santa Elena. Continuaremos con

la visita del fascinante **pueblo de Uçhisar** con su castillo natural, y de los espectaculares parajes volcánicos con formaciones geológicas muy peculiares en Avcilar y Güvercinlik. **Almuerzo**. Por la tarde continuamos al **pueblo de Avanos** surgido a orillas de kızılırmak (rio rojo) esta ciudad fue uno de los centros más importantes de Capadocia en la época pre bizantina. Durante el periodo otomano, el tejido (sobre todo de tapices, y más raramente, de kilim) representaba una de las actividades más extendidas de la población. Finalizáremos la visita con un taller de alfombras. Regreso al hotel. **Cena.**

DÍA 6: CAPADOCIA. Desayuno. Visita de la ciudad subterránea de Kaymakli en apariencia un pueblo como otros tantos, esconde en realidad en su subsuelo una gigantesca ciudad subterránea, excavada posiblemente entre los siglos vi y x. la ciudad está articulada en ocho niveles distintos, de los cuales se pueden visitar cuatro, alcanzando a una profundidad de 45 m. las construcciones subterráneas están agrupadas alrededor de una chimenea por la que entra el aire que asegura una buena ventilación. Visita del valle de Dervent, conocido como el valle de las "chimeneas de hadas", donde la piedra erosionada por el viento y por la acción del agua sobre terreno volcánico ha dado lugar a un paisaje espectacular formado por picos y conos. Continuaremos hacia el valle de Zelve famosos por sus casas, iglesias rupestres y sus vistas espectaculares. Salida hacia el valle de Paşabağ cuyo paisaje con las espectaculares "chimeneas de las hadas" ha sido modelado por la naturaleza. Proseguiremos hasta el bonito pueblo de Çavuşin fascinante por sus casas de piedra, donde tendremos tiempo para pasear **Almuerzo**. Por la tarde visitaremos el primer y único museo de cerámica del mundo, en el museo de cerámica excavado en rocas en una zona de 1600 metros cuadrados y bajo 20 metros de la profundidad de suelo con la consideración de museo contemporáneo, además de las obras hechas de tierra cocida también hallaron lugar hallazgos. en el museo se exponen obras de cerámica pertenecientes a las edades de bronce y hierro, los periódicos calcolítico y helenístico tardíos y los períodos de roma, bizantino, Seleúcida y otomano. Obras modernas de los artistas famosos mundialmente, contemporáneos y tradicionales. Finalizado la visita regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 7: CAPADOCIA. v **Desayuno.** En el día de hoy se **visitará el valle de Ihlara.** Una de las partes más bellas de todo el valle, es el pueblo troglodita de Selime, varios respiradores en forma de chimeneas mágicas pueblan el valle de Selime muchos de ellos

pertenecientes a iglesias; incluso hay una catedral tallada en la roca, el pueblo troglodita de Belisirma forma un conjunto armonioso con la superficie rocosa ámbar oscuro. El pueblo de Ihlara es el más

conocido de los pueblos en la base del valle, la ocupación monástica del valle de Ihlara o peristrema parece haber sido continua desde principios de la época medieval hasta el siglo XIV. **Almuerzo en restaurante** y tras el mismo regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

DÍA 8: CAPADOCIA – MADRID. _v Q **Desayuno**. Tiempo libre hasta la hora indicada. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino **Madrid** (vía Estambul). Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

ITINERARIO SUJETO A MODIFICACIONES EN EL ORDEN DE LAS VISITAS PROGRAMADAS SIN QUE AFECTE A SU CONTENIDO.

ESTA OFERTA NO SUPONE RESERVA ALGUNA DE LOS SERVICIOS AQUÍ INDICADOS.

PRESUPUESTO VIAJE

MINIMO PARTICIPANTES	MAXIMO PARTICIPANTES	PRECIO POR PERSONA EN BASE HABITACION DOBLE	SUPLEMENTO INDIVIDUAL
35	35	2.240,00 €	485,00 €

Otros suplement	tos:				
Vuelo en Globo y aterrizaje).	Capadocia	a: 300,00 euros	(Incluidos tr	aslados zor	na despegue
**Interesados e	n la excurs	ión Informar an	tes del 17 d	e marzo.	

MINIMO, MAXIMO DE PARTICIPANTES Y REVISION DE PRECIOS

Viajes Olympia Madrid, ha calculado el precio de este programa en base a la ocupación que se detalla en el apartado de Presupuesto del Viaje. Cualquier cambio en la misma supondrá un nuevo cálculo del precio de venta.

Si el viaje se cancela por no alcanzar el mínimo de plazas requeridas y no se aceptase el correspondiente incremento en el precio de venta, el viajero tendrá derecho únicamente al reembolso de las cantidades entregadas como garantía de reservar, sin tener derecho a indemnización alguna por parte de Viajes Olympia Madrid SA.

El precio aquí ofertado puede sufrir variaciones por alza de combustibles.

SERVICIOS INCLUIDOS

- Billete de Avión Madrid Estambul –
 Capadocia Estambul Madrid en línea regular.
- Tasas Aeroportuarias (*)
- Servicio de autocar confortable para todo el circuito.
- Alojamiento de 7 noches en régimen de alojamiento y desayuno.
- Autobús a disposición del grupo durante las excursiones y los traslados según programa.
- Guía acompañante en lengua española durante todo el recorrido. (En Destino)
- Estancia 7 noches en régimen de alojamiento y desayuno.
- Tasas de alojamiento.
- 6 almuerzos y 7 cenas (NO SE INCLUYEN BEBIDAS).
- Sistema de auriculares en las visitas Visitas y entradas según programa:
 - Basílica Santa Sofía · Antiguo Hipódromo · Mezquita Azul, Mezquita Ruster Pasha,
 Mezquita Solimán · Palacio Topkapi · Gran
 Bazar y Bazar especias · Palacio de
 Beylerbeyi · Cisterna Basílica · Crucero
 Bósforo · Valle de Goreme · Uçhisar · Çavuşin
 Avanos · Visita de la ciudad subterránea de
 Kaymakli, Visita del valle de Dervent y Visita
 valle de Ihlara
- Seguro de Asistencia en viaje y Seguro de Anulación. (**)
- Organización Técnica y Gestión Integral del Viaje. (***)
 - IVA.

- (*) Este importe puede sufrir variaciones que serán repercutidas a los clientes en caso de producirse antes de la emisión de los billetes.
- (**) Viajes Olympia Madrid S.A, incluye en todos los viajes combinados un seguro de asistencia en viaje y de anulación. Si el cliente desea no contratarlo, deberá informar por escrito y exonerará de cualquier responsabilidad a Viajes Olympia Madrid SA en caso de cancelar el viaje y tener que afrontar los gastos de cancelación. El importe de la póliza no será reembolsable. El seguro se emitirá y entrará en vigor una vez que el grupo esté formado, dispongamos de la lista completa de asistentes y que se haya remitido desde Viajes Olympia Madrid el documento de confirmación. Hasta ese instante, aunque el seguro esté incluido en la oferta, éste no estará ni contratado ni se activará su cobertura, no admitiéndose reclamación, ni la apertura de ningún siniestro. El seguro cubre causas sobrevenidas e inesperadas, es importante que consulten casos concretos para tratar de contratar la póliza más adecuada a cada caso.
- (***) Viajes Olympia Madrid, se encargará de todos los aspectos relacionados con su viaje, desde el diseño del programa hasta la emisión de las tarjetas de embarque (siempre que sea posible), la asignación de asientos en caso de los traslados en tren o autocar, la gestión de todos los siniestros en los seguros de anulación, (por protección de datos alguna documentación deberá ser enviada directamente por el asegurado a la empresa aseguradora), de forma que el viajero sólo se preocupe en disfrutar de la experiencia.

SERVICIOS NO INCLUIDOS

- Propinas y maleteros.
- Gastos de índole personal y bebidas en las comidas y cenas.
- Extras en los hoteles.

 Cualquier servicio no especificado anteriormente en el apartado de "Servicios Incluidos".

MEDIOS DE TRANSPORTE COTIZADOS (BILLETES DE AVION)

FECHA	NUMERO DE VUELO	RUTA	SALIDA	LLEGADA	MALETA FACTURADA Y PESO DE ESTA
06-06-2025	TK1858	MADRID-ESTAMBUL	11.55	17.05	1PC 20K
09-06-2025	TK2008	ESTAMBUL-CAPADOCIA	18.50	20.10	1PC 20K
13-06-2025	TK2007	CAPADOCIA-ESTAMBUL	15.35	17.10	1PC 20K
13-06-2025	TK1359	ESTAMBUL-MADRID	18.55	22.30	1PC 20K

DESCRIPCIONES HOTELERAS

Hoteles previstos:

- Estambul Radisson Hotel President Old Town 4****
 - Capadocia Hotel Barceló Capadocia 5*****

DATOS DE LOS VIAJEROS

Viajes Olympia Madrid SA necesita para la correcta prestación del servicio contratado y como complemento en base al <u>Real Decreto 933/2021, de 26 de octubre</u>, por el que se establecen las obligaciones de registro documental e información de las personas físicas o jurídicas que ejercen actividades de hospedaje y alquiler de vehículos a motor y por la obligatoriedad del <u>Servicio Inmediato de Información SII de la Agencia Tributaria</u>, los siguientes datos de los viajeros.

- Nombre y apellidos tal y como figuren en el documento de identificación que sea requerido para asistir al viaje. (Obligatorio)
- Número del DNI. (Obligatorio)
- Teléfono móvil de contacto. (Obligatorio)
- Correo electrónico de contacto. (Obligatorio)
- Dirección completa de su residencia habitual (Este dato será necesario solamente si se requiere de forma expresa).

Viajes Olympia Madrid S.A no se responsabiliza si los datos suministrados por el cliente, ya sea una asociación, un grupo de empresa o directamente por el viajero final, tuviesen algún error y por el mismo se denegase el acceso al medio de transporte contratado y por lo tanto no pudiese disfrutar de los servicios contratados.

Se recomienda firmemente enviar copia del documento de viaje para la comprobación por parte del técnico responsable del viaje.

NECESIDADES ESPECIALES DE LOS VIAJEROS

Viajes Olympia Madrid SA tomará nota de todas las necesidades especiales que sean comunicadas por escrito al técnico responsable del viaje. Tramitará las mismas a los diversos proveedores que intervienen en la prestación de los servicios contratados, pero no garantiza que se puedan prestar en destino, siendo eximida de cualquier responsabilidad en este punto.

INCIDENCIAS EN LA PRESTACION DE LOS SERVICIOS CONTRATADOS

Toda incidencia en la prestación de los servicios contratados deberá ser comunicada de forma inmediata, preferiblemente durante el propio desarrollo del viaje y a ser posible dejando constancia escrita, al técnico responsable del viaje. Si no fuese posible, lo comunicará al guía, en caso de tener este servicio contratado, o al representante local de Viajes Olympia Madrid o al teléfono de contacto de emergencias 24 horas que se entregará junto con la documentación del viaje.

En caso de tener alguna incidencia con el equipaje en los medios de transporte contratados o en el manejo del equipaje por parte de los servicios de conserjería o maleteros en los alojamientos contratados, ésta deberá ser comunicada de forma inmediata y por escrito, cumpliendo con los requisitos en esta materia por las empresas de trasporte. Sin este documento escrito (Parte de irregularidad en el manejo del equipaje), no se podrá iniciar ninguna acción tanto con la empresa de transportes como con el seguro contratado. Viajes Olympia Madrid no se responsabilidad por daños en el equipaje de los viajeros por personas ajenas al propio personal laboral de Viajes Olympia Madrid S.A

SEGURO ESPECIAL DE QUIEBRA E INSOLVENCIA

GARANTIA ANTE QUIEBRA E INSOLVENCIA: Viajes Olympia Madrid S.A, en cumplimiento del Decreto 151/2018 de 16 de Octubre, del Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid, por el que se regula el ejercicio de actividades de las Agencias de Viajes de la Comunidad de Madrid, ha procedido a constituir una garantía para responder con carácter general del cumplimientos de las obligaciones derivadas de la prestación de sus servicios frente a los contratantes de viajes combinados, en especial en los casos de insolvencia y repatriación. Viajes Olympia Madrid S.A ha suscrito una garantía de protección frente a la insolvencia con MARKEL INTERNATIONAL INSURANCE COMPANY LTD. SUCURSAL EN ESPAÑA POLIZA NUMERO 248101

DATOS CONTACTO MARKEL ESPAÑA:

Markel International Insurance Company Ltd., Sucursal en España Plaza Pablo Ruiz Picasso nº 1, Planta 35, Edificio Torre Picasso, 28020 Madrid

Centralita: +34 91 788 61 50 / Fax: +34 91 788 61 60

E-mail: notificaciones@markelintl.es

SERVICIO DE ATENCIÓN AL CLIENTE:

Titular del Servicio: D. Julián Olivares Monteagudo
Cl. Génova, 11, 5º Izquierda, 28004 – Madrid
Teléfono: +34 91 556 19 78 / Fax: +34 91 556 27 74 E-mail:

atencionclientemarkel@gmail.com

GASTOS DE CANCELACION

Viajes Olympia Madrid, debido a las condiciones especiales de contratación de este circuito cultural en grupo, aplicará los siguientes gastos por anulación del viaje por parte del consumidor, una vez que se haya confirmado el grupo por parte de la agencia de viajes

Cancelaciones:

- Depósito de bloqueo 100% gastos.
- Si se produce entre 60 y 45 días antes de la salida: 25% del importe total del viaje.
- Si se produce entre 44 días y 31 días antes de la salida: 50% del importe total del viaje.
- Si se produce entre 30 días o menos, antes de la salida: 100 % del

MODALIDADES DE PAGO

importe total del viaje.

 10 % del importe total del viaje en concepto de gastos de anulación propios de Viajes Olympia Madrid S.A.

Para proceder a la inscripción en este circuito los viajeros tendrán que realizar los siguientes pagos:

Fechas:

1º Pago 600 euros......El 10 de marzo. 2º Pago 600 euros.......Antes del 10 de abril Resto del pago 1.040 euros..... El 6 de mayo.

El incumplimiento de los pagos dará derecho a la agencia para cancelar el viaje y aplicar las condiciones de anulación.

PROTECCION DE DATOS

El cliente manifiesta, por su aceptación de las presentes condiciones, contar con los consentimientos expresos de todos aquellos interesados

cuyos datos haya facilitado para el tratamiento que se describe en este apartado.

De conformidad con la legislación vigente en materia de Protección de datos, los datos que nos ha facilitado se incorporarán a un fichero de responsabilidad de **VIAJES OLYMPIA MADRID S.A.**, con la finalidad de gestionar los servicios contratados, y previa autorización suya, remitirle información comercial y promocional de nuestros servicios que puedan resultar de su interés, por cualquier medio, incluso electrónicos, incluso una vez extinguida la relación comercial hasta el momento en que usted revoque su consentimiento, solicite la cancelación de sus datos o se oponga a su tratamiento.

Para la gestión de las finalidades propias al desarrollo y cumplimento del objeto del contrato, puede resultar necesario y obligatorio para la prestación del servicio, que sus datos tengan que ser comunicados a los diferentes proveedores, tales como compañías aéreas, navieras, trenes y otros proveedores de servicios, quienes vendrán obligados a utilizar los datos, única y exclusivamente, para dar cumplimiento al objeto del contrato. Estos proveedores, dependiendo del país de destino de su viaje, podrán estar ubicados en terceros países para los que sea necesario realizar una transferencia internacional de datos.

El titular de los datos podrá ejercitar los derechos de acceso a sus datos personales, solicitar la rectificación de los datos inexactos, supresión, oposición y limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso, únicamente se conservarán para el ejercicio o defensa de reclamaciones. Cuando sea técnicamente posible, Usted podrá solicitar la portabilidad de sus datos a otro responsable del tratamiento. Para ejercitar estos derechos, de conformidad con la legislación vigente, podrá dirigirse a la siguiente dirección de correo electrónico info@olympiamad.com, acreditando su identidad. Puede consultar información ampliada sobre nuestra Protección de datos en www.viajesolympiamadrid.com.